



Les passagers du vol Maroua-Yaoundé du jeudi 04 avril 2019 de la compagnie Camer-Co ont été saisis d'effroi lorsque l'avion est tombé en panne en pleine vol.

L'appareil qui effectuait la liaison Maroua-Yaoundé a été contraint de se poser à l'aéroport international de Garoua, dans la Région du Nord. L'atterrissage forcé a été fait sans dommage, mais une source confiée à 237actu.com que l'avion dans les airs avait commencé à vibrer, tout tremblait, et les gens paniquaient.

La direction de Camair-co ne s'est pas encore prononcée, donc difficile de spéculer sur la cause l'incident.